



## Anies Baswedan Dihadapkan pada Ujian DPD RI: Ketimpangan Sosial dan Kembalinya ke Naskah Asli UUD 1945

### Description

Anies Baswedan Menguji di Sarasehan DPD RI 2024: Indonesia Adil Makmur untuk Semua

Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia (DPD RI) menguji calon presiden Anies Baswedan pada acara Sarasehan DPD RI Bersama Calon Presiden 2024 bertema 'Menatap Kemajuan Daerah dan Sistem Ketatanegaraan'. Dalam penjelasannya, Anies mengulas visi misi yang ia usung, yakni Indonesia Adil Makmur untuk Semua. Saat ini, kata Anies, dapat disaksikan bahwa dalam perjalanan sejarah Republik ini terjadi ketidaksetaraan pembangunan.

Anies Baswedan: Indonesia Adil Makmur untuk Semua

Anies Baswedan memberikan penekanan pada keadilan dan kesetaraan dalam pembangunan, mengambil contoh bahwa Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Pulau Jawa dan Sumatera adalah 74, sementara di luar wilayah tersebut hanya 69. Hal ini menunjukkan adanya perbedaan yang perlu diperhatikan dalam upaya mencapai ketertinggalan.

Wacana Kepulangan pada UUD 1945 dan Proposal Kenegaraan DPD RI

Ketua DPD LaNyalla bertanya tentang tanggapan Anies terhadap kajian akademik DPD mengenai wacana kembali kepada UUD 1945 naskah asli dan proposal kenegaraan DPD. Anies pun menjawab bahwa diperlukan ruang dialog yang lengkap dan melibatkan seluruh pemangku kepentingan bangsa. Demokrasi juga menjadi perhatian Anies, yang menginginkan pemetaan yang matang dan legitimasi yang kuat dari rakyat.

Tantangan Menuju Indonesia Adil Makmur untuk Semua

Anies Baswedan menegaskan bahwa dalam mencapai Indonesia Adil Makmur untuk Semua, diperlukan upaya yang luar biasa dalam mengejar ketertinggalan dengan melibatkan banyak unsur dan waktu yang cukup untuk memahaminya. Dengan demikian, hasil yang nanti dirumuskan sudah matang dan mendapat legitimasi yang kuat dari rakyat. Menurutnya, wacana yang digulirkan DPD RI perlu diberikan ruang perdebatan yang cukup agar keputusannya tidak elitis.

## Ringkasan

DPD RI menguji calon presiden Anies Baswedan dalam acara Sarasehan DPD RI Bersama Calon Presiden 2024. Anies menjelaskan visi misi Indonesia Adil Makmur untuk Semua dan mengungkapkan kesenjangan pembangunan di Indonesia. Dia menegaskan pentingnya keadilan dan kesetaraan dalam memajukan bangsa. Dalam dialog dengan DPD RI, Anies menyarankan ruang dialog yang lengkap dan melibatkan seluruh pemangku kepentingan bangsa untuk memutuskan hal penting seperti kembali kepada UUD 1945. Bagaimana pandangan pembaca tentang cara Anies memprioritaskan keadilan dan kesetaraan dalam memajukan bangsa? Apakah ada pandangan lain tentang langkah-langkah yang bisa diambil untuk mengejar ketertinggalan? Ayo berikan tanggapan dan pandanganmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark